
国際ロータリー第 2550 地区 

黒 磯 ロ ータ リ ー ク ラ ブ 会 報 
会  長：荒牧明二 幹  事：安藤讓治 
事務局：食健サロンゑゑ塩梅 
    代表 安藤讓治 
   〒325-0055 那須塩原市宮町2-8 
   TEL:0287-73-5101・FAX:0287-73-5102 
   E-mail:hideki_akiba@akibacorp.com 
例  会：国民の祝日を含まない週の水曜日 
             12:30 – 13:30 
    割烹石山  那須塩原市本町 5-5 
 

第2942回 荒牧年度 第13回例会会報 2021-11-17 司会村山茂君 

欠席の場合は前日 9 時 30 分までに次のいずれかにご連絡を。電話 62-0128、FAX62-1076 （以上石山桂子） 
                          メール  qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp 

出席報告  出席委員会泉道夫 君 （出席規定の免除会員数7名）次回例会時発表 

例会日 会員数 出席数 欠席数 出席率 MU 数 修正出席率 

本日 11月17日 37（7） -（-） -（-） - 

前回 11月10日 37（7） 29（5） 8（2） 82.9％ - - 

 
国際ロータリー会長：シェカール・メータ 
第 2550 地区ガバナー： 石田順一 
事務所：〒321-0945 宇都宮市宿郷5-21-15 
      ベルヴィ宇都宮内 
      TEL：028-651-2550 
      FAX：028-651-2551 
      E-mail: m2550@agate.plala.or.jp  
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 会長挨拶 荒牧明二会長 

 皆様こんばんわ、「月月に月見る月は多けれ
ど月見る月はこの月の月」このくは、万葉集の
一句です。昔の人は風流でしたね。 

 10月から11月位までは、夏とは違い、月や星
が良く見えます。天体しょうが多く見られます。   

 先日は三日月の下に金星がぶら下がる様に
見えました。春に桜前線があるように、秋には
「紅葉前線」があります。 

 列島が北から南へ色づく季節です。なぜ紅葉
を「もみじ」と読むのか。明治期に編集された国
語辞書「言海」の改訂増補版「大言海」に依りま
すと、次のように書いてあります。「色ハ揉ミテ出
スモノ、又、揉ミテ出ヅルモノ、サレバ、露、霜ノ
タメニもみいだサルルナリ」とあります。 

 かつての人々は、露や霜に洗われた葉の中
から色が揉み出されると考えていたそうです。  

 例えば布を染める時、紅花染めでは花を水に
浸け、もんで洗って、を繰り返す。そうした染色
の工程から連想したのかも知れません。 

 紅葉の美を人間の晩年になぞらえる人もいる
でしょう。千変万化の世の荒波にもまれて、にじ
み出る人格の輝き。それは、青葉の美しさに優
るとも劣らない、人生の幾春秋を越えてきた先
輩方が胸に刻む人生経験にも似ています。 

 

 幾多の荒波にもまれて生きてこられた、紅葉の
ごとく人生を飾りたいと思います。 

 今日は、久々の夜間例会です。決まりを守って、
時間まで大いに歓談して頂きたいと思います。早
く乾杯をしたいですので、これで会長挨拶を終わ
ります。ありがとうございました。 

委員会報告 稲垣政一副会長 

該当なし 

幹事報告 安藤譲治幹事 

理事役員会報告 

 １１月１０日例会後、第７回理事役員会があり
ました。 

 １２月のプログラムについて、12月22日のク
リスマス家族会としては中止。 

  例会は休会とする事で承認。 

 2022-23年度地区委員推薦について、村山
茂会員を推薦することで承認。 

 那須塩原市小学校対抗駅伝競走大会の後
援について、例年通り後援することで承認。 

  レプリカトロフィーの代金は28,380円。 

 細則変更について、 

  ７月７日に承認された、細則第７条第５節（ａ）   

  （ｂ）追加の件 

  １２月１日の年次総会にかけるべく、次の11 

   

mailto:qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp
mailto:m2550@agate.plala.or.jp
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  米山関係表彰 

    

  月１７日の例会で周知する。 

 例会前に開催された理事役員指名委員会に
おいて、2022-23植竹年度における理事役員  
に、植竹一裕会員・荒牧明二会員・稲垣政一
会員・藤﨑善隆会員・大島三千三会員・ 

  髙木茂会員・田中徹会員・吉光寺政雄会員・  

  鳥居輝一会員・澤田吉夫会員・井出法会員・  

  村山茂会員が選出され、理事役員会におい 

  て承認。 

 ロータリー財団委員会より、那須塩原市にテ
ント２張りを寄贈する件で、豊浦小学校と  
東原小学校に１張りずつ寄贈する。 

  資金は、ロータリー財団より195,580円、クラ 

  ブより60,920円負担して、合計256,500円     

  で承認。 

 国際奉仕委員会より、令和４年２月２日の例
会卓話に市会議員の山本はるひさんを招く  
ことで承認。 

 職業奉仕委員会より、令和４年１月１９日の
例会において、藤﨑善隆会員の等覚院を訪  
問することで承認。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 ロータリー米山記念奨学会より、米山功労ク
ラブ感謝状が届いています。 

 第2550地区石田順一ガバナー並びに地区
大会実行委員長より地区大会参加のお礼  
状が届いています。 

 ガバナー事務所より、地区ＩＡ国内交流事業
参加のお知らせが届いています。鈴木隆子
青少年奉仕委員長と黒磯高校インターアクト
クラブ顧問の和久井瞳先生に転送いたしまし
た。  

   

 

   

第五回米山功労者 鈴木（隆）会員、   
月江会員（欠席） 

第二回米山功労者 村山会員 

第一回米山功労者 左から安藤幹事、 
荒牧会長、大島会員、稲垣会員 
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夜 🌷  間 🌷  例 🌷  会 

  乾杯 大島三千三クラブ史料委員長 

左から相馬会員、稲垣会員、荒牧会長、安藤幹事 

左から黒澤会員、鳥居会員、植竹会員、瀧田会員 

左から小野会員、時庭会員、瀬尾会員 

左から渡辺会員、佐藤会員 

左から永山会員、平山会員 
左から相馬会員、安藤幹事、秋間会員 

 こんばんは。本日の例会はクラブ史料委員会
が 担当いたします。 

 今年度のクラブ史料委員会は大島三千三と 

秋葉秀樹が 担当いたします。 

  今年はクラブ創立60周年の事業を控えていま
すので、歴代の資料を見る機会が多くなるでしょ
う。資料室の管理と整理整頓をしていきたいと思
います。 

 本日は夜間例会です。クラブで懇親会を開催
するのは、半年ぶりです。このまま、コロナが収
束します事、経済回復と会員皆様の事業所の繁
栄を願い、クラブ活動がいつものように出来ます
事を願います。 

左から鈴木（久）会員、澤田会員 

懇 🍷 親 🍷 会 



会報委員会：吉光寺政雄・鳥居輝一・髙木慶一・瀧田雅仁・藤﨑善隆 
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該当なし 

ニコニコボックス              
瀧田雅仁スマイルボックス委員長 

次回例会  令和3年12月1日  担当 会長・会計年次総会 

近隣クラブ例会日 近隣クラブ例会日 

〇火曜日  西那須野/いとう屋 0287-36-0028 ○木曜日  大田原/ホテル花月 0287-54-1105 

○木曜日  大田原中央/勝田屋記念会館 0287-23-4165 ○金曜日  黒羽/ホテル花月 0287-54-1105 

11月17日 欠席者（敬称略）次回発表 前回11月10日分メークアップ 
次回発表 

左から石山会員、鈴木（隆）会員 

左から稲垣会員、泉会員 

左から村山会員、瀧田会員 

 中締め 植竹副会長 

 諸先輩を前に大変僭越ではありますが、ご指
名ですので一言申し上げます。 

 荒牧年度初の夜間例会に時が経つのも早く
感じられました。楽しいひとときが過ごせたので
はないでしょうか。予定を変更して夜間例会開
催のご英断に感謝申し上げます。 

 先週の理事役員指名委員会において、次年
度理事役員候補が確定致しました。会員総会
において皆様方のご了解を得られる事を願って
おります。 

 しかしながら、荒牧年度はまだまだ続きます。
以前の生活に戻り、年度内に再び夜間例会が
安心して開催されることを切に願います。 

 これからの皆様のご多幸とご健勝を願いつつ、
黒磯クラブの更なる発展を願いまして、中締め
のご挨拶とさせていただきます。 

 本日は、ありがとうございました。 


